



El 9 de agosto del año en curso el Despacho ministerial de salud, presidido por su rectora, Luisana Melo, se reunió en la sede del Instituto Nacional de Higiene (Caracas), para revisar los procesos y procedimientos de la Dirección de Investigación y Educación del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), **en el marco de la creación de la Universidad de las Ciencias de la Salud**. Al encuentro asistieron coordinadores estatales de Investigación y Educación, y representantes del Ministerio del Poder Popular para Educación Universitaria, Ciencia y Tecnología (MPPEUCT), IPASME, Sanidad Militar, Instituto Venezolano de los Seguros Sociales (IVSS), y el Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldón” (IAE), entre otros.



